



«Emma, Theresa, Luisa, Natalie, Franziska, Susanne, Liliane, Christina, Manuela und Dorothea», ruft der Bauer, «los, alle auf den Anhänger. Wir fahren ins Dorf.» Die Ziegen laufen eine nach der anderen auf die Ladefläche des Anhängers. Einige freuen sich auf die Reise und strecken quietschfidel ihre Hörner in die Luft, sodass die Glöckchen um ihren Hals bimmeln. Ein paar der Ziegen haben den Kopf gesenkt. Sind sie traurig oder nur noch ein bisschen verschlafen? Auf jeden Fall bekommen alle ein schönes neues Zuhause. Bauer Adrian wird dafür sorgen, dass es ihnen gut geht. Aber was ist das? Bauer Adrian will das Brett wegnehmen und das Gatter schliessen. Da steht Luisa immer noch vor dem Anhänger am Boden. Die schwarze Ziege mit dem weissen Fleck auf der Stirn will den Hof nicht verlassen, auf dem sie geboren und aufgewachsen ist.



